

目指す学校像

明日の登校を
楽しみに
できる学校



自主・自律

敬愛

協働

鶴中だより

町田市立鶴川中学校 TEL 042-735-2405 FAX 042-735-2401

町田市立鶴川中学校

第3号

2024年4月19日 発行

町田市立鶴川中学校

検索

CLICK!

誇れる鶴中、誇れる鶴中生

— それぞれの鶴中生の素敵な言葉 —

校長 鈴木英顕

始業式、入学式、対面式と年度当初の行事が続きました。また、来週末には、離任式を予定しています。

その中で、始業式、入学式でそれぞれ代表生徒が話をする場面がありました。このときの話がいずれも、大変に素晴らしい立派な内容でした。

4月8日 始業式の代表生徒の言葉

〇3年生代表生徒

「コミュニケーション」と「時間を大切にすること」この2つは僕が1・2年生で意識してきたことであり、これからも進級した新2・3年生の皆さんで大切にしていきたいことでもあります。

まず1つ目の「コミュニケーション」は、“思いを言葉にして投げ合うこと”だと考えています。特に行事では、重要になってきます。音楽祭では、歌うときの感情や音程の違いなどを話し合うことで歌をより良いものにでき、体育祭では学年を越えて応援し合い縦のつながりを強め、練習以上の成果を発揮できました。身近な生活でも、人と人を繋いでよりよいものを作り上げていける「コミュニケーション」を大切に過ごしていきましょう。

2つ目の「時間を大切にすること」についてです。

2年生になった皆さん。明日入学式を迎えて後輩ができたり、クラス替えであまり関わりがない人と同じクラスになったり、思っているよりあっという間に世代交代があります。僕の経験上、1年間の中で身近な先輩や尊敬する人の行いからしっかりと学び自分に活かしていきましょう。2年生では新しいことに挑戦し、選択をすることが今まで以上に多くなると思います。

その中で壁にぶつかったりするかもしれませんが、皆さんの周りには超絶優しく、何でもできるような先輩や先生方がいるので、どんどん頼ってください。

3年生の皆さん。僕たちは、あと半年ほどで本格的に進路選択があり、1年もなく卒業を迎えます。時間は作り出すことはできません。そんな中でできることは「時間を大切にすること」しかないと思います。1分1秒を大切に、それぞれの進路に向かいながら、この3年間を振り返ったときに「楽しかった！」と言える最高の思い出をつくっていきましょう！

最後に、明日入学する1年生を含めた鶴中生全員で「コミュニケーション」と「時間」を大切にすることで、鶴川中学校を、規則正しく、先輩後輩関係なく、輪をつくれるような明るく活気あふれる鶴中をつくっていきましょう。一人一人が自分と向き合って、自分の目標をしっかりと持って生活していきましょう！！

〇3年生代表生徒

私が今年目標にしたいことはいくつかあります。一つ目は、後輩にいろいろなことを教えることです。私が入学した時は、学校生活に慣れるまでがとても不安でした。けれど、そのころはまだ先輩がいろいろなと教えてくれることが多かったのです。しかし、現在は最上級生です。自分では教えられるか不安ですが、早く1年生が学校生活になれるように頑張ってお伝えしたいと思います。

二つ目は、勉強です。理由は、高校受験があるからです。受験では筆記試験以外に面接もあります。正しく敬語が言えるようにしたいです。

三つ目は、私は友だちと話すことが苦手なので、自分から積極的に話せるようにしたいです。最高学年になると、どの行事も最後になるので、よい思い出になるように、一生懸命に取り組みたいです。

4月9日 入学式の代表生徒の言葉

〇歓迎の言葉 在校生代表生徒

美しく咲き誇る桜の花に、生命の恵みの雨が降り注ぐ今日、いよいよ鶴川中学校の門をくぐった一年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

新たな学校生活への期待、勉強についての不安など、様々な気持ちが交錯していることでしょう。

そんななか、皆さんがこの中学校生活で一番楽しみにしていることは何ですか。部活動や委員会、学校行事といった、この中学校生活でしか経験できないことがたくさんあり、どれも楽しみだと思えます。二年前の僕もそんな気持ちでした。それは今も変わらず、日々の学校生活を楽しく過ごしています。

しかし、それでも初めてのことは、どうしても分からず、不安になること、困ることがあると思います。そんな時は周りにいる僕たち上級生に遠慮せずに聞いてください。二、三年生も、もともとは皆さんと同じ新入生でした。皆さんが困っていると分かれば、必ず力になれるはずです。

また、この鶴川中学校にはたくさんの学校行事があります。おそらく皆さんがはじめて行う大きな行事は、音楽祭です。学年ごとの課題曲、それぞれのクラスの自由曲を歌います。僕たちが一年生の時、先輩の合唱の迫力には圧倒され、中学生であるという実感がわきました。そして何より、この行事では共に歌った仲間との絆がとて深まるので、楽しみにしててください。

二学期には体育祭があります。体育祭といえば、すべてのクラスが秋の肌寒さも忘れるくらいに熱中することのできる行事です。個人の力はもちろん、そのクラスの団結力が試される、学校生活の中でも特に印象に残る行事です。鶴川中学校の学校行事はこれだけでなく、見て観て鶴中や、それぞれの学年行事など、たくさんのイベントがあります。全ての行事に全力で取り組み、充実した学校生活にしていきたいと思います。

鶴川中学校は、楽しく、快適な学校生活を過ごすことができるように、生徒一人ひとりが努めています。皆さんも自分に合っていると思ったり、学校のためにやりたいと思ったりした委員会をみつけて、新しいことに挑戦してみてください。

中学校生活は本当にあっという間に過ぎていきます。何をすることも全力を尽くし、楽しく悔いの無い三年間にしてください。鶴川中学校の仲間として、皆さんと共に「よりよい鶴中」を創っていただけることを僕たちも楽しみにしています。

〇誓いの言葉 新入生代表生徒

春の息吹が感じられる今日この日、私たちは鶴川中学校に入学します。本日は、私たちのために立派な式を挙げていただきありがとうございます。

私が中学校に入学して特に楽しみにしていることは、部活動です。まだ何の部活に入ろうか迷っていますが、ひとつのことに打ち込むことや、学年以外の先生、先輩方との関係を深めていくことを期待しています。

反対に、心配なことは学習面です。難しくなっていく単元についていけるか不安ですが仲間と励まし合い、乗り越えることができるように努力していきます。

鶴川中学校の校歌の第2番に「今高遠の理想をめざして」とあるように、私も大きな目標をもち、3年間勉強や部活に全力で取り組んでいくことを誓います。それぞれの新しい生活への思いを胸に、鶴川中学校の生徒としてふさわしい行動を心がけていきます。

そして、今日一緒に入学した180人と、約1000日後に笑顔で卒業できるよう、1日1日を大切に、悔いのないように過ごしていきます。先生方、先輩方、よろしくお願いします。



新入生と在校生対面式の様子です。(4/11)

教職員の異動について

【転出・退職】

副校長	稲葉 高広	成瀬台中学校
主幹教諭	末松 亜規	鶴川第二中学校
主任教諭	末松 龍元	都立南大沢学園
教諭	若林 史明	世田谷区立桜丘中学校
教諭	遠藤 貴裕	小平市立上水中学校
教諭	岩瀬 成美	あきる野市立御堂中学校
教諭	松岡 憲彦	退職
教諭	玉城 綾	退職 本年度本校にて時間講師
臨時的任用教員	諏方 昌樹	世田谷区立玉川中学校
非常勤教員	安東 俊子	退職 本年度本校にて時間講師

都費事務 松本航弥 都立町田工科高等学校

【転入】

副校長	返田 富美	武蔵岡中学校
主任教諭	羽田 勝之	日野市立日野第一中学校
教諭	小室 文月	八王子市立上柚木中学校
教諭	平賀 紘子	日野市立三沢中学校
教諭	増田 優太	世田谷区立烏山中学校
教諭	松本 すず	新規採用
教諭	中根 晴菜	育児休業から復職
都費事務	中村 優作	新規採用

4月・5月のおもな予定

4月 22日 (月)	給食 (始)、生徒会朝礼
4月 23日 (火)	一斉委員会、尿検査 (一次)
4月 24日 (水)	学力調査 (3年生)、避難訓練
4月 26日 (金)	離任式
5月 1日 (水)	部活動保護者会
5月 8日 (水)	アンガーマネジメント講座

5月 9日 (木)	安全指導
5月 15日 (水)	学習確認テスト
5月 16日 (木)	一斉委員会
5月 20日 (月)	生徒会朝礼、教育実習 (始)
5月 21日 (火)	読書週間 (始) ~24日
5月 24日 (金)	英検 (一次)
5月 30日 (木)	英語校外学習 (1年生)



